

# オリーブガーデンだより



暗くなるのが早くなり、冬の訪れを感じる冷たい風が吹く季節になりました。大人たちが「さむーい！」と感じる中でも、オリーブガーデンの子どもたちは元気いっぱいです。

11月中旬からクラス配置が変わって、うさぎ組・りす組は園庭が近くなり、毎日のように「おそといく？」と園庭やお散歩を楽しみにしています。それと同時に、椅子に座って集中して遊び込めるような7ピースから25ピース程のパズルや、両指先をしっかり使って遊ぶ紐通し遊びも保育室に準備していて、子どもたちが自分で選んで楽しめるように工夫しています。

12月20日はクリスマス会です。子どもたちと一緒に素敵な時間を過ごしましょう。

最後になりましたが、今年一年本当にありがとうございました。



**今月の予定**

- 20日(金) クリスマス会
- 23日(月) 身体測定
- 24日(火) 誕生会
- 25日(水) 病院演芸会
- 27日(水) 避難訓練

★年始の平常保育は1月6日(月)から始まります。よろしくお願いします。

**今月のおらい**

ひよこ組・クリスマス会に向けて、リズムに合わせて体を動かす事の楽しさや表現する楽しさを知る。

- ・ズボンの上げ下げや靴下を脱ぐなど、簡単な身の回りの事に興味を持ってやってみようとする。

りす組・保育者や友だちと一緒に音楽に合わせて踊ったり、楽器遊びを楽しんだりする。

- ・自分で尿意を感じたり、保育者に促されたりしてトイレで排泄する。

うさぎ組・発表会に参加し、リズムに合わせて歌ったり踊ったりすること、表現することを楽しむ。

- ・他児の気持ちに気付き知ること、信頼関係を深める。



**オリーブ収穫祭!!**  
みんなで病院の方と一緒に実ったオリーブを収穫しました。収穫された実はオリーブオイルや新漬けや佃煮に加工されています♪



ひよこ組は、新しく入った子どもたち全員で8名になりました。みんなそれぞれ発達は違いますが、自分が興味ある事に毎日挑戦しています。ハイハイやよちよち歩きで毎日にぎやかなひよこ組さんです。



**クリスマス会のお知らせ**

12月20日(金) 9時40分からクリスマス会を行います。  
子どもたちが楽しんでいる姿をぜひご覧ください。

